

## Hospital Darío Contreras inviste 29 nuevos profesionales en la XLVI graduación



16/6/2023

Santo Domingo Este, RD  
Viernes 16 de junio, 2023

El Hospital Traumatológico Doctor Darío Contreras (HTDDC) continúa con su programa de formación de profesionales en diversas especialidades de la salud y este viernes entregó a la sociedad 29 nuevos especialistas en la Cuadragésima Sexta (46) graduación del Programa de Residencias Médicas, realizado en el Auditorio de la Policía Nacional (PN).

El acto de promoción y finalización de residentes estuvo encabezado por el director general del hospital, el doctor César Roque Beato, quien presentó un mensaje de reconocimiento al esfuerzo, entrega y dedicación de los nuevos especialistas que hoy salen del hospital con un sueño hecho realidad, resaltó el galeno. Presentes también, el subdirector médico, Víctor Araujo, el gerente de Enseñanza e Investigaciones, Laremil Moreno Pichardo y Arisleyda Núñez Domínguez, jefe general de Residentes y coordinadora del programa del evento.



*Evelyn Rojas*  
16/6/2023  
*S*

De igual manera presentes, los gerentes y coordinadores de las residencias del hospital encabezada por los doctores; Laremil Moreno Pichardo, Enseñanza, Ramón Pichardo de Máximo, Pedro Álvarez, anestesiología, Luís Cabrera de Emergenciología. Coordinadores: Rosalía Espinal, de anestesiología, coordinadora Residencia de Emergenciología, Crissolidez Antonia Pérez, de neurocirugía, Wagner Sánchez Zabala, de Ortopedia, Eudy Ramírez Canario, de Buco-maxilofacial, Héctor Zorrilla, respectivamente.

Los nuevos especialistas de salud egresados de la promoción 2019-2023 son: **Emergenciología Y Desastres;** Dr. Jonathan Adón Salazar, Ana Iris Sánchez Rojas, Johanny Massiel Pichardo Padilla, Fátima Franchesca Montero Moreta, Fulvia Beatriz Capellán Parrón, Wendoline Marleni Almonte Rodríguez, Lidia Daimara Cepeda Estévez, María Teresa Pimentel De La Cruz, Yaquelyn De La Cruz Reyes, Evelin Sánchez Pimentel. **Anestesiología;** Lisbeth Sepúlveda Ortiz, Carmen Yanira González Ortega, Joely Damary Tejada Méndez, Lucía Yanibell Valdez Cordero, Arisleyda Altagracia Núñez Domínguez, Randy Joel Ramos Ramos. **Neurocirugía;** Ángel De Jesús Carreras Fernández. **Ortopedia Y Traumatología;** Magdiel Isaís Rivera Valdez, Víctor Antonio Medina Encarnación, Francisco Javiel Jiménez De Los Santos, Yeffry Heriberto Torres Encarnación, Abdías Emmanuel Lorenzo Batista, Liliana Rafaelina Contreras Rojas. **Cirugía Buco maxilofacial;** Luis Eduardo Rojas Morel, Jean Paul Tomás De La Rocha, Letty Natali Guerrero Ruiz, Pamela Masiel Paulino Hodge, Nelivette Pimentel García, Reyna Maridalia Jiménez Cuello, respectivamente.

Así mismo se realizó mención de los promovidos en la residencia de **anestesiología y reanimación** de 3ro a 4to (5) de 2do a 3er año (7), de 1ro a 2do año (8). **En Cirugía Buco maxilofacial** de 3ro a 4to año (5), de 2do a 3er año (7), de 1ro a 2do año (5). En la residencia de **Emergenciología y Desastres** de 3ro a 4to año (8), de 2do a 3er año (9), de 1ro a 2do año (10). **Ortopedia y Traumatología;** De 4to a 5to año (6), de 3ro a 4to año (6), de 2do a 3ro (8) y de 1ro a 2do (10). **En Neurocirugía** de 5to a 6to año (2), de 3ro a 4to año (1), de 2do a 3er año (1) y de 1ro a 2do (1), respectivamente.

Durante el acto, se entregó certificados de finalización para cada uno de los coordinadores de las diferentes escuelas, así como, un reconocimiento especial al Dr. Ramón Pichardo por su gran trayectoria, dedicación y entrega al hospital y a la residencia de Cirugía Buco Maxilofacial, al tiempo que hacía de maestro de ceremonia.



También fueron reconocidos por los departamentos de Ortopedia los doctores; Armando José Holguín Núñez, Junior Herrera, Enmanuel Jeremías Fernández Mazzucco y Martín González. Por **Maxilofacial los doctores;** Génesis Evangelista, Any Martínez, William Ariel Álvarez y José Gregorio Tolentino. Por **Anestesiología;** Yanelda Ventura, Yessenia Rosario, Marbelyn Ureña, Rosalía Espinal, respectivamente.

También por Neurocirugía recibieron placa de reconocimiento el Dr. Freddy Flores Lebrón, Wagner Sánchez Zabala y al doctor Osvaldo Bienvenido Martí Durán, maestro de maestros en medicina, emitido por la Escuela de Neurocirugía. Luego de los reconocimientos tocó el turno a la jefa de residencias, emitir un mensaje de cierre de un ciclo importante en la vida de cada egresado, al tiempo de dar las gracias a todos y en especial a sus padres por acompañarla y apoyarla siempre.

Las palabras de clausura estuvieron a cargo del doctor Laremil Moreno, encargado del departamento de Enseñanza e Investigaciones del centro sanitario, quien manifestó la importancia que tiene en los nuevos especialistas que han logrado este título de médico especialista de nuestro hospital Darío Contreras, "Les invito a ver la parte humana en cada uno de los pacientes que les toque atender y sensibilizarse, al tiempo de honrar su carrera y trayectoria como especialista de la salud", puntualizó Moreno Pichardo.

Con esta Cuadragésima Sexta entrega, el Hospital Traumatológico Darío Contreras, se mantiene como el principal centro de Enseñanza Especializada de la medicina en República Dominicana, al tiempo de reiterar su compromiso con seguir formando nuevos profesionales para continuar el desarrollo de la sociedad y los avances como nación. ¡Felicitaciones a todos!

Dpto. Relaciones Públicas.

